

# Wissener Gastspiel in Morbach steht wohl nichts im Weg – Spornhauer: „Aktuell schwierigster Gegner“

Andreas Hundhammer

Als Wolfgang Leidig Anfang der Woche beim FV Hunsrückhöhe Morbach nachhörte, sah es noch nicht danach aus, als könnte der VfB Wissen dort am Samstag zum Rheinlandliga-Auswärtsspiel antreten. Zu diesem Zeitpunkt waren die Morbacher allerdings wohl auch kaum davon ausgegangen, dass sie bereits am Mittwoch in Kirchberg im Einsatz sein würden. Genauso rasch, wie die dortige Spielstätte das nachzuholende Hunsrück-Duell zuließ, dürfte auch der Kunstrasen in Morbach bis zum Wochenende wieder nutzbar sein. „Ich denke, wir werden spielen“, geht VfB-Chefcoach Dirk Spornhauer inzwischen davon aus, dass es für ihn und seine Mannschaft am Samstag ab 16 Uhr wie geplant letztmals in diesem Jahr um Punkte gehen wird.

7. Dezember 2023, 16:16 Uhr Lesezeit: 1 Minute

Nachdem sich die Hoffnung, das Heimspiel gegen Metternich am vergangenen Samstag doch irgendwie über die Bühne zu bekommen, kurzfristig zerschlagen hatte, steht der vorübergehend vereiste Hartplatz im Dr.-Grosse-Sieg-Stadion erst seit Dienstag wieder zur Verfügung – immerhin, sozusagen. Denn Bemühungen um Trainingszeiten auf einem Untergrund, der dem in Morbach entspricht, liefen ins Leere, sodass eine weitere Einheit auf matschiger Asche am Donnerstag ausreichen muss, um einigermaßen vorbereitet zum Tabellenvierten zu fahren.

Dass die Morbacher unter der Woche in Kirchberg mit 0:2 verloren, kam für Spornhauer überraschend. „Morbach ist im Moment der schwierigste Gegner, den man kriegen kann“, findet der VfB-Trainer. Und diese Einschätzung kommt nicht von ungefähr. Vor jener Niederlage waren die Hunsrücker sechs Mal in Folge ungeschlagen geblieben und hatten dabei nur beim 2:2 gegen Eisbachtal Punkte liegen gelassen. Ansonsten gab es neben einem 8:3 gegen Andernach unter anderem Siege gegen die Spitzenteams aus Schneifel (3:1) und Ahrweiler (4:1) – „starke Ergebnisse gegen starke Gegner“, bringt es Spornhauer auf den Punkt.

In der Hinrunde trennten sich beide Kontrahenten mit einem 2:2, bei dem der VfB dem Sieg hinten raus näher war. Ein Remis würden die Siegstädter sicherlich auch diesmal vorab unterschreiben, zumal die Personalsituation aufgrund einiger Schichtdienstler sowie angeschlagener und erkälteter Spieler besser sein könnte. Außerdem würden die Wissener mit einem Unentschieden ihre Ankündigung von vor sieben Wochen, demzufolge sie bis zur Winterpause kein Spiel mehr verlieren wollten, wahr machen. Aktuell ist die Mannschaft seit sechs Begegnungen ungeschlagen.

Newsletter: Neues aus der Rheinlandliga

Noch mehr Fußball: Spielberichte und weitere Neuigkeiten aus der Rheinlandliga gibt es immer samstags und montags um 6 Uhr.

Ihre E-Mail-Adresse

Ich habe die [Datenschutzerklärung](#) gelesen und akzeptiere diese. Ich erteile die in der Datenschutzerklärung aufgeführten Einwilligungen in die Verarbeitung und Nutzung meiner Daten.

[Alle Newsletter der Rhein-Zeitung und ihrer Heimatausgaben.](#)

Rheinlandliga

Meistgelesene Artikel

Copyright © Rhein-Zeitung, 2023. Texte und Fotos von Rhein-Zeitung.de sind urheberrechtlich geschützt.